

Artikel vom 26.11.2022

CSU Ortsverband Mainaschaff informiert

CSU Ortsverband Mainaschaff auf dem Adventsmarkt



Adventsmarkt in Mainaschaff

Auch wie in den vergangenen Jahren beteiligte sich der CSU Ortsverband am Adventsmarkt. Bei trockenen, aber auch kühlem Wetter war der Adventsmarkt am Ankerplatz am Samstag und am Sonntag sehr gut besucht. Der Ortsverband bot wieder an ihrem Stand vor den Augen der Besucher hergestellte Feuerzangenbowle her. Neben Kinderpunsch gab es Plätzchen, kleine Überraschungspäckchen und für die reaktionsschnellen Besucher wurde wieder unsere Walnussschlagvorrichtung aufgebaut. Am Sonntag konnten wir den Landratskandidaten Alexander Legler und auch die Staatsministerin für Digitales, Fr. Judith Gerlach auf dem Adventsmarkt begrüßen.